



La representante de los periodistas y los de la USAL tras la firma del acuerdo. | F. ICAI

## La USAL y los periodistas sellan un acuerdo para formar a los profesionales

### Ponen en marcha la segunda edición del curso sobre periodismo digital

**Salamanca, EFE**

La Universidad de Salamanca, a través de su Fundación General, y el Colegio Profesional de Periodistas de Castilla y León, han suscrito un convenio de colaboración con el objetivo de formar a informadores, sobre todo en el nuevo mundo de las redes sociales. Así se puso ayer de manifiesto en Salamanca, tras la firma del convenio,

y en el que la presidenta del Colegio, Mar González, añadió que se pretende una «formación continua del periodista».

La Fundación General de la Universidad de Salamanca va a poner en marcha el segundo curso «Herramientas y técnicas del periodismo digital» en el que se pretende «crear redes entre todos los alumnos».